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El presidente del Con
sejo Coordinador Em
presarial, Juan Pablo

Castañon Castañon, asegu-
ró que a pesar de la cancela-
ción del proyecto de Ford, San
Luis Potosí sigue siendo un
punto idóneo para la inver-
sión, luego de destacar el
papel fundamental del gobier-
no del estado y el sector em-
presarial para fomentar la lle-
vada de capitales.

En entrevista televisiva, el
líder empresarial destacó la
infraestructura carretera, en
parques industriales y edu-
cativo de la entidad, como fac-
tores centrales para que se
desarrollen inversiones de

Pese a cancelaciómn de Fordes un punto idóneo: JPCC
Destca el papel de Gobierno e IP paraatraer capitales

esa magnitud.
Castañon recordó que du-

rante el 2009, las tres princi-
pales armadoras de los Es-
tados Unidos fueron rescata-
das de una profunda crisis
con recursos federales, lue-
go de la llegada de un nuevo
gobierno existe una deuda
moral, motivo que provocó la
cancelación del proyecto.

De la misma manera, expli-
có que del cluster automotriz
del países, solo el 35 por cien-
to es de capital norteameri-
cano, el restante de Europa y
Asia.

Por último, Castañon expli-
có que en Guanajuato ocurrió
una situación similar, la cual

Juan Pablo Castañon Castañon.
fue aprovechada por otra
empresa del sector automo-
triz para instalarse en aque-
lla entidad, situación que po-
dría ocurrir en San Luis Poto-
sí.

La primera etapa para
cuantificar las cantida
des que deberá resar-

cir a la administración gu-
bernamental, la empresa
Ford Motor Company, por la
cancelación anticipada de
su plan de inversión, es con-
ciliar con las cifras que has-
ta el momento habían sido
aplicadas.

José Luis Ugalde Montes,
secretario de Finanzas, ex-
plicó que en el transcurso
de las próximas semanas,
sostendrán reuniones con
representantes de la em-
presa desarrolladora de las
instalaciones que estuvie-
ron destinadas para la plan-
ta armadora, y conocer cuán-
to habían aplicado en ese
proceso.  Por ello en estos
momentos sería prematuro
dar cifras o cualquier infor-
mación al respecto, aclaró

Expuso que esta será la
primera conciliación de ci-
fras  para después hacer
otro procedimiento similar,
pero con representantes de
la empresa armadora de

Evitar especulación en caso
de la Ford, pide SEFIN

vehículos.
El titular de Sefin, señaló

que al concluir esos procedi-
mientos será firmado un con-
venio marco de finiquito. “No
hay una estimación sobre
cuánto podría durar ese pro-
ceso” acotó.

Ugalde Montes afirmó que
corresponderá a la parte jurí-
dica de la administración
gubernamental, determinar
si por cancelar su inversión,
la empresa Ford deberá pa-
gar una penalización, adicio-
nal al resarcimiento qué hará
por las cantidades que ha-
bían sido aportadas, para
incentivar su instalación en
San Luis Potosí.
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José Luis Ugalde.

El presidente de la Aso
ciación Potosina de
Abogados, Vicente Ro-

sas Serrano dio a conocer
que promoverán amparos
contra el gasolinazo, situa-
ción que se está presentan-
do por las Reformas Energé-
tica y Fiscal.

Indicó que el tema se está
anal izando por maestros
const i tucional istas como
Francisco Atala, Luis Molina,
José Mario de la Garza, entre
otros, lo cual es una forma
pacífica y legal de manifestar
la inconformidad que hay de
los mexicanos por el gaso-
linazo que está afectando con
aumentos que se podrían dar
cada semana.

Agregó que los juicios de
amparo que se presenten
pueden ser de manera indivi-
dual y colectiva, y aseguró que
buscan que no se politice sino
buscar proteger a la pobla-
ción del famoso gasolinazo
que traerá una cascada de

Promoverá amparos

Al menos siete ex fun
cionarios municipales
de al to nivel  que

fungieron en la administra-
ción de Mario García Valdez,
fueron notificados, a través
de la Secretaría General del
Ayuntamiento capitalino, so-
bre el resultado de los proce-
sos de responsabilidad ad-
ministrativa a los que fueron
sujetos tras haber sido seña-
lados por diversas irregulari-
dades en el manejo de recur-
sos públicos durante ese
período, indicó Marco Antonio
Aranda Martínez.

Dijo que a principio de la
semana en curso, la admi-
nistración gallardista antes de
enviar la notificación, comen-
zó a revisar de nueva cuenta y
de manera exhaustiva los pro-
cesos de responsabilidad ad-
ministrativa en contra de fun-
cionarios de alto nivel que

Es una forma pacífica y legal, de manifestar la inconformidad que hay de
los mexicanos, aseveró Vicente Rosas Serrano.

incrementos en los diferen-
tes productos y servicios.

Manifestó que se está ana-
lizando la forma en cómo se
podrían presentar los ampa-
ros, puesto que han detecta-
do algunas violaciones a los
derechos humanos que se
pueden aprovechar, pero
hasta el momento el tema
sigue en estudio.

“Se analizan varios puntos
por violaciones, ya hubo am-
paros que no procedieron,
pero las reformas fueron des-
pués y hay cuestiones que no
se analizaron como es la pro-
tección  los derechos huma-
nos y se está vulnerando”,
aseveró.

Dijo que también se le soli-
citará a los diputados federa-
les y senadores para que ha-
gan llegar este mensaje de
inconformidad al presidente
de la república, Enrique Peña
Nieto, que vea que también
hay inconformidades en San
Luis Potosí.

APA contra el gasolinazo

Notifican y sancionarán a ex funcionarios municipales
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fungieron en la pasada admi-
nistración, para examinar las
resoluciones sobre el efecto
que iban a tener estos proce-
dimientos.

“Porque hubo algunas que
a mí no me gustaron; le falta-
ba el cuerpo, lo principal en
una sentencia y sobre todo el
asunto del que se trataba,
entonces se notificaron siete
esta semana y esperemos la
reacción de la otra parte”.

El Secretario General del
municipio, Aranda Martínez,
añadió que las notificaciones
sobre estos procedimientos
fueron efectuadas únicamen-
te a funcionarios de alto nivel,
aunque se reservó de hacer
mención de las áreas a las
que pertenecían estos servi-
dores públicos a efecto de no
entorpecer los procesos san-
cionadores.

Hizo mención que esta no-
tificación del orden adminis-
trativo forma parte de una ter-

na de procesos de respon-
sabilidad en contra de es-
tos funcionarios, por lo que
querían pendientes de
notificarse las resolutivas en
cuestión civil y la penal, has-
ta que tenga una resolución
sobre ello.

Siete miembros el gabinete de
Mario Garcia, ya conocen
resultados sobre diversas

irregularidades: Marco Antonio
Aranda.


